

# Valderi, un camp à saveur familiale

Valderi commence en août 2007 sous l'initiative de mamans. Un ton familial le suivra jusqu'à maintenant. Tout en gagnant en expansion, il garde sa musique de fond : son aspect personnel et amical.

2019-06-12

En 2006, Valderi n'existe pas encore mais commence à germer dans la tête de mamans qui ont à cœur le développement global de leurs enfants.

Mises au courant d'un excellent camp de vacances dans la province voisine, nous songeons à offrir à nos filles et petites-filles quelques jours de camp susceptibles de favoriser l'amitié entre elles et de mettre à profit leurs talents dans un climat de bonne humeur et d'échange.

Après la découverte d'un endroit de rêve tout près de Québec, nous décidons d'en entreprendre l'aventure dans la région.

Premier camp : août 2007.

Monitrices : nos propres filles. À la cuisine, deux mamans. Puis une infirmière. À la base : climat familial et chaleureux. Treize campeuses.

En sus des activités sportives, artistiques, culinaires et..., la Messe, offerte à tous les jours à l'extérieur, dans un abri de fortune, et causeries sur des sujets d'intérêt humain et chrétien.

Résultat : les campeuses veulent revenir.

Au fil des années, le camp passe à 50 campeuses. Pas plus : ambiance familiale à conserver. Plein air, activités artistiques, grands jeux, réunis chaque année sous un thème servant de fil conducteur. Cette année? **Un nouveau thème** nous attend!

Août 2019 est à nos portes.  
Campeuses de Québec, de Montréal et d'Ottawa s'y donnent à cœur-joie.  
Bienvenue à Valderi!

Yolaine Gravel, mère et grand-mère en pleine jeunesse!

